

## EDITORIAL

Una vez mas pese a las adversidades y limitaciones de toda índole por las que atraviesa nuestra patria en la que están involucradas las universidades autónomas y en aras de mantener la periodicidad de la revista sometemos a la consideración de nuestros lectores y colaboradores un número más de nuestra Revista ACADEMIA, ya que constituye un compromiso ineludible para los docentes e investigadores que la utilizan como medio de difusión de su producción humanista y científica.

Nuestra labor esencial es la de contribuir a la expansión de ese callado y tesonero esfuerzo que realizan quienes laboran en las distintas casas del saber universitarias por cuanto podemos considerarnos como entes constructores de todos los pueblos y hacedores del futuro, comprometidos con las presentes y nuevas generaciones que de una u otra forma tratan de formar un nuevo país, en el que podamos convivir sin las penurias que a diario nos aquejan y que han desdibujado esta maravillosa tierra pujante y batalladora que era Venezuela.

Seguimos empeñados en mejorar la calidad de la publicación y agradecemos sinceramente la confianza que han depositado en este medio de difusión los autores de los trabajos de este nuevo número (1 docente de una universidad del exterior, 3 de otras instituciones universitarias del País y 6 de nuestra casa de estudio), quienes cual diáspora, han vertido su producción para hacer una realidad tangible la posibilidad de un nuevo ejemplar de ACADEMIA.

Ello constituye un acicate para emprender nuevos esfuerzos y un reto para acrecentar aún más el prestigio ya establecido de las publicaciones de la ULA.

Un reconocimiento muy especial para los autores y para quienes nos arbitraron sus trabajos. Esperamos continuar con ese binomio ejemplar y seguro estamos que ello nos permitirá seguir abriendo nuevos caminos.

Atentamente,  
Pedro Rivera Chávez  
Editor Fundador

## Artículos de Investigación